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Verbale 
 

Il giorno 02 del mese di dicembre anno 2015 alle ore 9,15 a Milano presso la sede  l’UNIQA si è riunita 
la Commissione Tecnica Rami non Auto del GIA UNIQA. 
 
 

Presenti  GIA UNIQA  Presenti  DIREZIONE UNIQA 
   

Presidente Nicola Di Virgilio  Riccardo Raucci 

Irene Capozucca  Gottfried Nagler 

Fabrizio Balloni  Giancarlo Mauro 

  Alessandro Bonut 
 
 

 

I presenti hanno nominato Irene Capozucca segretario verbalizzante e  il Presidente della Commissione 
Nicola Di Virgilio ha aperto i lavori. 
 
Trattazione punti all’ordine del giorno 

 
 

Argomenti commissione del 02.12.15     Risposta – Attività 

 

 Polizza Commercio Extra, restyling: 
anticipazione dalla Direzione, bozza del  
fascicolo informativo, della tariffa e del 
catalogo rischi. 

 La Direzione nel portare avanti lo 
sviluppo del lavoro svolto sulla nuova 
struttura contrattuale con 
riclassificazione e rimodulazione dei 
rischi e tariffe, dopo un intenso 
approfondimento delle tematiche  con 
interventi e proposte formulate dalla 
Commissione, nel condividere e 
apprezzare congiuntamente il lavoro 
e gli interventi, a chiusura 
dell’argomento, la Direzione ha 
invitato la Commissione che con 
piacere ne ha accettato l’incarico di 
analizzare e riscontrare le condizioni, 
le tariffe, comparandole con altre 
società presenti sul mercato, il tutto 
entro fine anno, affinché il risultato 
emerso possa suggerire idee e 
soluzioni al nuovo prodotto 
performante per tutta la rete. 

 Dopo un prossimo incontro e 
probabilmente definitivo dei riscontri 
al lavoro svolto, entro il mese di 
marzo 2016 sarà presentato il nuovo 
prodotto a tutta la rete. 
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 Argomenti trattati in  precedente 
commissione del 18.09.2015: 
sollecito e attività di riscontro da parte 
della Direzione 

 La Direzione ci ha confermato che gli 
argomenti sono in corso di lavorazione 
e che sono fiduciosi in una loro 
definizione entro i tempi stabiliti. 
 

 
 

 Mensilizzazione premi con incasso a 
mezzo SDD (SEPA) 
 

 La Direzione con piacere ha condiviso 
la proposta ed entro fine 2016 inserirà 
a sistema tale soluzione. 
 

 

 Progetto Agenzie Top 
maggiore,  autonomia e flessibilità 
commerciale 

 La Direzione con piacere ha condiviso il 
progetto proposto, lo stesso sarà 
presentato già in occasione del 
collocamento della nuova polizza 
Commercio. 
 

 
 
 
Alle ore 13,30 non avendo altri punti da dibattere la riunione è stata chiusa. 
 
Il Segretario verbalizzante       Il Presidente del GIA UNIQA 


